

Le très hon. J. G. Diefenbaker (premier ministre): Monsieur l'Orateur, la question du financement de cette entreprise et de l'aide à accorder à la province dans ce sens est à l'étude. L'écart qui sépare le gouvernement fédéral de celui de la Saskatchewan se rétrécit, et j'espère certainement que nous pourrions en venir, sur la question du financement, à un accord permettant de procéder à la mise en chantier.

LE TRANSPORT AÉRIEN

AIR-CANADA—DEMANDE DES DROITS DE LA CINQUIÈME LIBERTÉ AUX ÉTATS-UNIS

A l'appel de l'ordre du jour.

L'hon. Lionel Chevrier (Laurier): Monsieur l'Orateur, pourrais-je poser au ministre des Transports une question dont je lui ai envoyé un préavis? Le ministre suppléant pourrait peut-être en prendre note. A-t-on présenté une demande des droits de la cinquième liberté au nom d'Air-Canada aux aéroports des États-Unis, et le gouvernement envisage-t-il une nouvelle négociation, cette année, de l'accord aérien passé entre le Canada et les États-Unis?

L'hon. George C. Nowlan (ministre du Revenu national): Je prends note de la question, monsieur l'Orateur, et je verrai à la soumettre à l'attention du ministre.

LES ROUTES

KENORA-MINAKI—INCLUSION AU PROGRAMME DES ROUTES D'ACCÈS

A l'appel de l'ordre du jour.

M. W. M. Benidickson (Kenora-Rainy-River): Monsieur l'Orateur, je désire poser au ministre du Nord canadien et des Ressources nationales une question dont je lui ai donné avis hier. La province d'Ontario a-t-elle demandé que son projet de construction d'une route entre Kenora et Minaki soit reconnu comme une des entreprises auxquelles le gouvernement fédéral pourrait participer sous le régime du programme d'aménagement de routes d'accès annoncé par le ministre à la dernière session et destiné à remédier au chômage d'hiver? Dans le cas de l'affirmative, le ministre peut-il nous dire pourquoi les travaux ont été interrompus peu après le 31 mars?

L'hon. Alvin Hamilton (ministre du Nord canadien et des Ressources nationales): Monsieur l'Orateur, le gouvernement d'Ontario a présenté de nombreuses demandes au gouvernement fédéral sous le régime du programme de construction de routes donnant accès aux ressources naturelles et une de ces demandes portait sur la route dont a

[M. Hardie.]

parlé le député. Il n'y a pas eu d'entente entre la province d'Ontario et le gouvernement fédéral a) quant aux routes particulières qui seront visées par une entente générale ni b) quant aux modalités de l'entente entre les deux gouvernements.

M. Benidickson: Puis-je poser une autre question? Les journaux nous ont appris qu'on adopterait un nouveau programme pour ce qui est des routes donnant accès aux ressources naturelles. Le 7 janvier, au cours de la dernière session, le ministre a demandé l'autorisation d'annexer au hansard sa lettre aux premiers ministres...

Des voix: Règlement!

M. Benidickson: ... dans laquelle il faisait, à l'égard des routes d'accès, une offre relativement moins généreuse que celle dont parlent les communiqués de presse. Peut-il nous dire quel est le nouveau programme qu'on a soumis aux provinces?

L'hon. M. Hamilton (Qu'Appelle): Je suis heureux de pouvoir dissiper toute fausse impression à cet égard. L'offre initiale, qui remonte au 7 janvier, est encore valable. Sept provinces l'ont accueillie avec enthousiasme et sont disposées à collaborer pleinement. Les négociations avec le gouvernement de l'Ontario se poursuivent très activement aux échelons tant ministériel qu'officiel. De fait, l'excellent programme du gouvernement de l'Ontario en vue de la construction de routes d'accès vers les régions minières a pu servir d'exemple, je suppose, à toutes les provinces à l'égard de l'exploitation des régions riches en ressources. Je crois avoir répondu aux points principaux de la question du député. Sinon, je fournirai d'autres renseignements.

LA CHAMBRE DES COMMUNES

PRÉSUMÉE DÉCLARATION AU SUJET DE PROMESSES D'ÉLECTION

A l'appel de l'ordre du jour.

M. Guy Rouleau (Dollard): Je voudrais poser une question au premier ministre. Le premier ministre est-il de l'avis du professeur D. W. Fox, des jeunes conservateurs d'Ontario, qui a dit, d'après ce que M. Blakeley écrit dans la *Gazette* de ce matin, que la seule façon d'obtenir le pouvoir consiste à faire autant de promesses que possible?

Le très hon. J. G. Diefenbaker (premier ministre): Je suis heureux de constater que le député s'intéresse à l'activité de l'Association des jeunes conservateurs. Je lui répondrai en lui conseillant de consulter son propre chef, le chef de l'opposition, auteur d'un grand nombre de promesses qui ne se sont